



La remolacha vuelve a llegar a la fábrica. Casi dos meses y medio después de que la azucarera de Miranda cerrara temporalmente al no poder extraerse la remolacha de los anegados campos, la planta de la carretera N-1 volvió ayer a recibir materia prima. Falta por molinar 50.000 toneladas de remolacha, la mayoría de Alava. Serán unos diez días de actividad hasta acabar la campaña. / FOTO: GAT

SOCIEDAD | ACTIVIDADES

El PP propone que Miranda también celebre el Día de Castilla y León

Presentan al alcalde un proyecto para conjugar la fiesta castellana con el Día del Libro y una ruta para conocer la historia de la ciudad

• Apuestan por organizar talleres de percusión, juegos populares y una muestra folclórica junto a la Feria del Libro, que volvería a sacar a la calle al gremio de librereros.

R.L. / MIRANDA

La de hoy es una jornada que está marcada en rojo en el calendario. Es festivo, el día de Castilla y León, pero en Miranda no se celebra con ningún acto. Esto es lo que quiere cambiar el Partido Popular, que ha propuesto que ésta sea «una jornada completa» en la que la Comunidad sea protagonista con varias actividades, como talleres o muestras folclóricas, al tiempo que se celebre la Feria del Libro y se organicen visitas para conocer nuestra historia y patrimonio a través del Centro de Interpretación de Miranda Antigua (CIMA), que abrirá a finales de mayo.

El proyecto cultural, bajo el título 'Autonomía tuya y de todos', lo registraron el pasado viernes en el Ayuntamiento para que se lo entreguen al alcalde con vistas a que el equipo de Gobierno lo tenga en cuenta el próximo año. Se busca, en definitiva, «recuperar una fiesta que ha pasado y pasa desde hace unos años desapercibida» en la ciudad, «obviándola», y «preten-

BREVES

CULTURA

Siete librerías sacan a la calle sus libros y ofrecen descuentos especiales

Los libros salen hoy a la calle, pero a las puertas de siete librerías de la ciudad (Alfaro, Cervantes, Esmudo, Eva, Lifer, Marial y Papyro) que sacarán su material para atender a los mirandeses y ofrecerles un 10% de descuento en los libros. Es una de las actividades de la Feria del Libro que se completa con lecturas colectivas (11.00 y 16.30 horas), una lectura popular de La sonesita etrusca (J.L. Sampedro) (11.00 y 16.30 horas), cuentacuentos (11.00 horas), talleres infantiles (12.15 y 16.30 horas), una carpa de intercambio de libro y la actuación de Pitusa y Pipiolo (18.00 horas), todo ello en la Casa Municipal de Cultura.

CONDADO DE TREVIÑO

Organizados varios talleres de envejecimiento activo

El CEAS Miranda Rural-Condado de Treviño en colaboración con el Ayuntamiento treviñés ha organizado una serie de talleres de envejecimiento activo. Habrá varios a lo largo del curso y se realizarán a las 10.30 en el colegio. Se puede obtener más información en la web municipal y en el Ayuntamiento. Se han ce- trado además talleres de risoterapia, de relaciones intergeneracionales, de mejora de la memoria, de hábitos saludables y de voluntariado. Las fechas pueden consultarse en la página web municipal.

SOCIEDAD

Boreal recuerda que su Asamblea es este próximo jueves

La Asociación Boreal ha convocado para este jueves, día 25 de abril, su Asamblea General Ordinaria. Será en la sede del colectivo, ubicada en la Ronda del Ferrocarril, y a convocatoria es a las 19.25 horas en primera y a las 19.30 horas en segunda. Se prevé la renovación de cargos de la Junta Directiva.

PUERTO DE BILBAO

UPyD pide al PNV y al PP vasco que dejen de poner en riesgo la terminal de Pancorbo

DB / MIRANDA

Progreso y Democracia (UPyD) realizó ayer un escrito para valorar lo que ha calificado como «espectáculo desolador», en referencia al intento de suspender la construcción de la Terminal Logística Ferroportuaria (Tlfo) que el Puerto de Bilbao ha proyectado en Pancorbo. Tras recordar que la elección se hizo después de analizar diferentes claves y justificándose con «razones estratégicas y económicas», desde UPyD censuran la actitud de algunos políticos vascos (PNV y PP) en relación al proyecto.

Recuerdan desde la formación que la Tlfo pancorbina tiene ayudas concedidas del Ministerio de Industria y la Unión Europea, y está contemplada en los Presupuestos Generales del Estado. «Es decir, una financiación que proviene no sólo de los ciudadanos vascos sino de los impuestos que pagamos el resto de españoles y europeos. Por todo ello, no se sostiene el pretendido traslado a otro emplazamiento, cuya ventaja más importante sea que está en la Comunidad Vasca y menos aún, después de lo avanzado del proyecto en el polígono de Pancorbo», recoge el escrito de UPyD.

Por ello denuncian «la irresponsabilidad del nuevo presidente de la Autoridad Portuaria» y critican la postura del PP vasco «por la falta de conciencia de país, entendiendo como tal, España».

Igualmente lamentan la actitud del alcalde mirandés, que hace unas semanas dijo que le daría igual Arasar que Pancorbo porque Miranda saldría igualmente beneficiada. «Estos posicionamientos tan localistas, cuando se trata de obras financiadas con dinero del Estado y de Europa, son insidiosos y provincianos», explica UPyD, que pide «rigor y seriedad» a los políticos.



Los populares quieren que la Feria de Libro vuelva a salir a la calle. / R.L.

diendo poner en marcha una Feria del Libro, que ha quedado bastante *light* por cierto». Su propuesta pasa por una «fiesta conjunta» que no necesitaría una gran inversión económica. La concejala popular Pilar Morcillo habló de un presupuesto mínimo, ya que se podría contar con asociaciones y grupos con los que se mantienen conventos y tienen subvención municipal.

Talleres de percusión, juegos populares, iniciativas en el baile, muestras folclóricas o degustación de platos típicos se conjugarían con la propia Feria del Libro, que incluiría la presentación de obras de autores mirandeses, activida-

des de animación a la lectura, intercambio de libros, etcétera. Y todo ello, en un único lugar. «Se podría realizar en un lugar céntrico, acondicionado para tal fin, o dependiendo de la climatología, en los pabellones que tenemos», dijo.

En la última comisión de Servicios Sociales, celebrada el día 11, el PP trasladó al equipo de Gobierno esta propuesta de cara a que la tengan en cuenta el próximo año. «Dijeron que les parecía bien, y aunque algún concejal dijo que la fiesta de la Comunidad ya se celebra en Villalar de los Comuneros, nosotros decimos que eso no quiere para que también se celebre aquí», reivindicó la concejala.

Monumento al Pastor
Encuentros Gastronómicos del "Lachazo Arabe" y productos ecológicos.

¡MIRA LO QUE PASA EN ABRIL!

Caracolas de alcachofas naturales cocinadas en su propia salsa.
Revuelto de patatas y huevos de corral.
Corderito lechal de los Montes Obarenes.
Queso curado de oveja churra y mermelada de pistiullo.

Cerveza Luz Bilo Bier
Tinto Rioja Chana Buirko
Cafe y digestivos.

RESERVAS Reservar las producciones de este mes.
www.monumentopalastor.com
info@monumentopalastor.com

947 344 355 - 947 344 375